

ABSTRAK

Gambaran pengetahuan ibu terhadap penanganan kejang demam pada balita di Posyandu Merpati RW III Kelurahan Mergosono wilayah kerja Puskesmas Arjowinangun Kota Malang, Safira Adiningsih (2020). Karya Tulis Ilmiah. Program Studi Diploma III Keperawatan Malang, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang Pembimbing (Utama) Sri Mudayatiningsih S.Kp., M.Kes

Kata Kunci: Tingkat Pengetahuan, Kejang Demam

Kejang demam merupakan gangguan transier yang terjadi bersamaan dengan demam, keadaan ini merupakan salah satu gangguan neurologis yang paling sering dijumpai pada anak -anak berusia enam bulan sampai dengan lima tahun. Penelitian ini bertujuan untuk Melihat Tingkat Pengetahuan Ibu Terhadap Penanganan Kejang Demam pada Balita di Posyandu Merpati RW III Kelurahan Mergosono Wilayah Kerja Puskesmas Arjowinangun Kota Malang. Desain Penelitian ini adalah deskriptif dengan menggunakan pendekatan metode survey. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 30 responden, dengan menggunakan Teknik sampling simple random sampling. Penelitian dilakukan pada tanggal 01-29 Februari 2020 di Posyandu Merpati RW III Wilayah Kerja Puskesmas Arjowinangun. Peneliti mengumpulkan data dengan pembagian kuisisioner. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan tentang kejang demam di Posyandu Merpati Kelurahan Mergosono Wilayah Kerja Puskesmas Arjowinangun Kota Malang dalam kategori kurang dengan jumlah presentasi 38%, dan pengetahuan tentang penanganan kejang demam di Posyandu Merpati Kelurahan Mergosono Wilayah Kerja Puskesmas Arjowinangun Kota Malang dalam kategori kurang dengan jumlah presentasi 49,75%. Kesimpulannya pengetahuan ibu tentang kejang demam dan penanganan kejang demam di Posyandu Merpati termasuk dalam kategori kurang. Rekomendasi bagi responden memiliki kesadaran dan pengetahuan yang baik tentang pengetahuan kejang demam pada balita dengan cara menggali informasi dari petugas kesehatan atau membaca dari media elektronik maupun media masa sehingga ibu bisa mengetahui penanganan kejang demam pada balita.